

Valencia, noviembre de 2022

Estimadas compañeras y compañeros:

Mi nombre es Maribel Mármol López, y es para mí una gran satisfacción dirigirme a vosotras para saludaros como miembros de la Asociación de Enfermería Comunitaria (AEC) y, a la vez, presentarme como presidenta entrante de nuestra sociedad científica.

Soy enfermera comunitaria desde el año 1991 y miembro de la Asociación de Enfermería Comunitaria (AEC) desde el año 2000. Dentro de la asociación, mis responsabilidades han sido como vocal de la Comunidad Valenciana desde 2012 a 2014 y, desde el año 2014 hasta la actualidad, como secretaria de la Asociación Enfermería Comunitaria

En los últimos años, hemos llevado a cabo un gran esfuerzo en el establecimiento de alianzas con entidades y organizaciones relevantes para las enfermeras en todos los ámbitos sociales, políticos, profesionales y científicos. Este hecho, ha situado y posicionado nuestra sociedad científica como referente en el ámbito de la enfermería comunitaria.

En esta nueva etapa, que la Junta Directiva entrante (<https://www.enfermeriacomunitaria.org/web/index.php/menu-principal-item-asociacion/menu-principal-item-junta-directiva>) en general, y yo en particular, asumimos con mucha ilusión, a la vez que con un gran compromiso y responsabilidad, continuaremos impulsando los convenios actualmente vigentes y trabajando en el logro de nuevas colaboraciones con organizaciones e instituciones que favorezcan los fines de la AEC, promoviendo y favoreciendo la visibilidad y participación de todas las socias en la toma de decisiones, a través de espacios ad hoc en la propia WebAEC. Igualmente, continuaremos ampliando las relaciones internacionales y las líneas de colaboración conjuntas en diferentes ámbitos, impulsando dichas relaciones con sociedades científicas, organismos e instituciones de la salud pública y la enfermería comunitaria y apostando por la creación de nuevas vocalías a nivel internacional (<https://www.enfermeriacomunitaria.org/web/index.php/menu-principal-item-asociacion/vocalias-internacionales>).

Finalmente, no quiero dejar pasar la oportunidad de trasladar, por una parte, mi más sincero agradecimiento por la gran labor que estáis llevando a cabo para que la



AEC siga siendo un referente de la Enfermería Comunitaria y, por otro lado, mis deseos de poder contar con la colaboración de quienes estéis en disposición y tengáis ganas de participar en nuestra sociedad científica, ya que este periodo debe ser de responsabilidades compartidas.

Aprovechamos la ocasión para informaros de que en las XI Jornadas Nacionales de AEC celebradas recientemente en Logroño, se presentó el VII Congreso Internacional y XIII Nacional de la Asociación de Enfermería Comunitaria (AEC), X Encuentro de Tutores y Residentes de Enfermería Familiar y Comunitaria que se celebrará en Madrid, en 2023. Próximamente recibiréis más información, os animamos a acudir y a participar activamente con vuestras experiencias y envío de comunicaciones. Para facilitar vuestra asistencia se habilitarán cuotas de descuento por grupos que se detallarán a través de cada Vocalía Territorial (<https://www.enfermeriacomunitaria.org/web/index.php/menu-principal-item-asociacion/menu-principal-item-vocalias-territoriales>).

Para finalizar, quiero recordaros que tenéis a vuestras Vocalías Territoriales, a la Junta Directiva y a mí misma, como interlocutoras para canalizar propuestas o resolver cualquier necesidad que se os plantee y que esté en nuestra mano.

Un abrazo.

Marlbel Mármol López
Presidenta
Asociación de Enfermería Comunitaria (AEC)